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24 апреля 2015 года заместитель руководителя Федеральной антимонопольной службы
(ФАС России) Александр Кинёв принял участие в выездном заседании Общественно-
консультативного совета при Управлении ФАС России по Саратовской области
(Саратовское УФАС России). Ключевой темой мероприятия, которое состоялось в стенах
Торгово-промышленной палаты Саратовской области, стало обсуждение практики
расследования и борьбы с антиконкурентными соглашениями.
Заседание совета открыл президент ТПП Саратовской области Максим Фатеев, который
отметил высокий уровень взаимодействия между палатой и антимонопольной службой.
Замруководителя ФАС России Александр Кинёв поделился опытом антимонопольной
службы в области расследования крупных картельных сговоров, таких как
дальневосточный «минтаевый картель», сговор производителей мясных изделий на
торгах по поставкам продукции для российский силовых структур, картель на рынке
поставок норвежской семги.
Руководитель Саратовского УФАС России Людмила Борисова рассказала о наиболее
значимых делах управления в 2014 году, среди которых: дела в отношении ГУЗ СО
«Романовская РБ» и ритуального агентства «Память», МКУ «Транспортное управление»
и ООО «Икар-Транс», ООО «Аксис» и МУ МВД РФ «Энгельсское», дело о передаче
муниципального земельного участка МУП БМР «Дирекция капитального строительства».
Глава Саратовского УФАС России также поделилась с членами общественно-
консультативного совета информацией о ходе судебных рассмотрений по ранее
вынесенным решениям и назначенным административным штрафам.
«Общественно-консультативный совет является площадкой, на которой представители
антимонопольного органа, экспертного и предпринимательского сообщества могут
обсудить наиболее значимые для региона проблемы, отчитаться о проделанной работе,
выработать совместные решения тех или иных задач, получить актуальную обратную
связь. Очень важно, чтобы подобные мероприятия проводились регулярно», - отметил
Александр Кинёв.
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